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ludienc¡a Públ¡ca.

En la c¡udad de Atlánt¡da, a los trece días del mes de mayo de dos mil
ve¡ntidos, siendo las 18:3Bhs da com¡enzo la Audienc¡a Pública.
La misma fue lúada por el Concejo Municipal en sesión 22/013 del veintiséis de
abr¡l del corr¡ente, ten¡endo como eje el estado de la fuente de plaza de Los
Fundadores y las obras previstas. Fue convocada y difundida por los med¡os
locales y mediante invitación a organ¡zac¡ones soc¡o culturales y educat¡vas,

Part¡ciparon de ella representantes de organizaciones soc¡ales e instituciones
de la localidad, además de vecinos sobre todo del entorno de la plaza.

Listado de inst¡tuc¡ones:. CCIFA (Centro Comercial)
. Secretaría Nacional de Deportes
. Rotary
. Rotary El Águ¡la
. Biblioteca Idea Vilar¡ño
. COVEHA. Cooperativa de Viv¡endas Estación Atlántida
. Com¡sión de Vecinos de Pinares Sur
. Vecinos de Atlánt¡da, Estac¡ón Atlántida y C¡ty Golf
. D¡putados Oscar Amigo y Alfonso Lereté

. Concejales del Mun¡c¡pio de Atlántida.

. Secretar¡o General de la Intendencia de Canelones, Dr. Francisco Legnani

. Coord¡nador de Vértice Inst¡tucional, Sr. Pedro Irigoin

. Med¡os de prensa locales.

EI informe estuvo a cargo de la Directora de Acondicionam¡ento Urbano, Arq'
Ma. Eugenia González.

Se presentó un PPT en el que se contextualizó la siÉuación, se ¡nformó de las
característ¡cas del monumento y sus fallas estructurales las que ¡mpiden toda
acción reparatoria.
Tamb¡én se recordaron las d¡ferentes instancias partic¡pativas, las que
derivaron en un concurso de ¡deas del que surge una propuesta ganadora de la
que la Sra. Arquitecta relata su conceptualizac¡ón.

La Plaza en cuestión es, además rotonda, por lo que se está art¡culando con la

Dirección de Tránsito el reordenamiento de la circulac¡ón.

Se plantea la demol¡c¡ón de la escultura actual e instalac¡ón de la propuesta
ganadora, que sería en acero corten. Se conservará la flora y se mantedrá el
agua, en forinato fuente seca. A part¡r de la fecha, se comenzará a trabajar en
el proyecto ejecutivo.
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El Dr. Legnani manifiestq¡,que queda abierto el espacio para que los presentes
expresen sus ¡nquietudel destacando Io enr¡quecedor del proceso. Espera para
fin de año tener todas las licitaciones, para dar comienzo a las obras.

Solic¡ta la palabra el Sr. Ja¡me Fernández de Rotary Atlánt¡da. Expresa que su
¡nstitución costeó obras en esa plaza, así como en la plaza Artigas y otros
espacios públicos. Entiende lo informado y man¡fiesta que están d¡spuestos a
acompañar el proceso. Solicitan que se mantenga la estela de Rotary.

Vec¡nos consultan la pos¡bilidad de ¡ncorporar espac¡o lúd¡co y cebras.

Representante de CCIFA, lvlaur¡cio Martínez man¡fiesta voluntad de apoyo y
consulta en cuanto a las etapas previstas.

El Concejal Leonardo Álvarez consulta sobre la acces¡b¡lidad del espacio.

La Arq. Maria Éugenia González responde primero, aceptando lo sol¡citado por
Rotary y manifiestando totalmente la voluntad de trabajar art¡culadamente,
Con respecto al espacio lúdico, expl¡ca que por su característica de rotonda, el
espacio no es el más adecuado para incorporar juegos, sobre todo, propuestas
que propicien corr¡das, no obstante, la fuente es en sí un elemento lúdico y se
pueden pensar en reforazar la parte lúdica minim¡zando los riesgos. La Mtra.
Selva Solanas sugiere la instalac¡ón de tableros y esto da p¡e al Sr. Alcalde que
¡nforma de la próxima ¡nauguración de un ajedrez g¡gante en plaza Varela. El

Sr. Jaime Fernández iñforma a su vez que el 19 de junio se estará realizando
un campeonato de ajedrez.

Sobre las etapas. posiblemente sean dos.

Sobre la accesibilidad, todo el espacio está
con vados y pav¡mentos podotáctiles.

pensado con accesibilidad un iversal

La Prof. Yessabeth Faccelli de la Secretaría de Deportes propone anexar a la
cápsula del t¡empo que fuera enterrada durante las celebrac¡ones del
centenario, otra cápsula que diera cuenta del período de pandem¡a, como
reg¡stro de un evento inusual y de carácter mund¡al. Se toma nota de Ia

propuesta.

Por último, el Coordinador del Vért¡ce Instituc¡onal, Sr. Pedro lrigoin, toma la
palabra y agradec¡endo la presencia de vecinos y organ¡zaciones destaca la

madurez y el diálogo que se perc¡ben en el abordaje dé este tema, que es
h¡stórico para la localidad. Este diálogo profundamente democrático es
fundamental para la consol¡dación del tercer nivel de gob¡erno.

S¡endo las 19:15hs se levanta la reunión.
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